

Neben der Einhaltung der in der Rahmenordnung der Bischofskonferenz für den Gottesdienst vorgesehenen Maßnahmen ersuchen wir dringend, auch die Möglichkeiten der regelmäßigen Covid-19 Tests zu nutzen. Solche kostenlosen Tests sollten insbesondere von Mitwirkenden bei den liturgischen Dienste (z.B. Kommunionhelfer*innen) in zeitlicher Nähe zum Gottesdienst genutzt werden, da sie dazu beitragen mögliche Infektionsquellen auszuschließen.

Mit freundlichen Grüßen,

Christoph Lauermann

Ordinariatskanzler